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大 草 原
～Smile on grass～

令和４年度 第２学年 １月号

学年目標 ～ 一笑懸命 ～

令和５年に羽ばたくきみたちへ

２０２３年、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。
長めの冬休みを終えて生徒の皆さんの明るい声と元気な様子が始業式や各学級で見られよかったです。

３学期は２年生まとめの学期であり、かつ３年生への準備となる大切な時間となります。２学期末の学年集会
では、中央委員や各委員会委員長から２学期に成長したこと・課題・３学期につなげることを、１学期同様に
Chromebook でスライドを作り、発表してもらいました。３年生からバトンを受け継いだ２学期から、３年生が卒
業していく３学期は本当の意味で学校の中心となります。そのために、学級そして学年の中で、それぞれの
持ち場で一所懸命に励んで活躍することを期待しています。
ところで、毎年年末に一年間の世相を表す漢字一字とその理由を全国から募集し、最も応募数の多かった

漢字を、皆さんが今年修学旅行で行く京都・清水寺で発表されています。昨年の漢字第１位は「戦」でした。
◆ ウクライナ侵攻、北朝鮮の相次ぐミサイル発射などにより「戦」争を意識した年
◆ 円安・物価高・電力不足や感染症など、生活の中で起きている身近な「戦」い
◆ サッカーW 杯や北京冬季五輪での熱「戦」、野球界での記録への挑「戦」に関心が集まる

などが応募者が「戦」を選んだ理由の概要のようです。
昨年も授業・勉強や体育祭・合唱コンクールなどの行事をはじめ、学校の内外で様々なことに挑戦してい

た皆さんに、私からは是非、『挑戦』の『挑』に注目して、今年一年頑張ってほしいと思っています。
今年の干支である兎のような『跳』躍（ちょうやく）で、目の前の課題を一つ一つ越えていってください。
令和５年の３学期、”卒業”という言葉が交わされるようになります。普段の何気ない”一度きりの毎日”を

大切に、学校生活を笑顔で過ごしていきましょう。「笑う門に福来る」です。
２学年主任 高橋 義征

新委員長より一言
中央委員 安田 早希
高中の良い伝統を受け継ぎ、さらに良い学校となるよう、リーダー達と協力していきます。全校生徒

の皆さんが楽しく過ごしやすい学校を目指し、精一杯頑張っていくのでよろしくお願いします。

安全委員 坂本 優芽
今の安全インの中の課題として廊下での過ごし方があげられます。今の休み時間では、多くの人が廊

下で話、廊下を通る人の邪魔になってしまうこともあると思います。この課題を改善するため、呼び掛
けを徹底し、全校で落ち着いた休み時間を過ごせるよう、取り組んでいきます。さらに自転車の鍵の抜
き忘れが無くなるよう、一生懸命努めるのでご協力よろしくお願いします。

生活委員 小松 寛基
生活委員としての自覚を持ち、日々のあいさつや、２分前着席などの基本的な行動をできるようにし

たいです。また、高柳中学校の３本柱の一つである「あいさつ」が活発になるようにあいさつ運動に一
生懸命に取り組んでいきます。

環境委員 小泉 翔
自分は前期も環境委員をやっていて、先輩の仕事を見て、自分も仕事に打ち込み、頑張りたいと思っ

ています。無言清掃の徹底、掃除用具の整理整頓を重点的に行い、過ごしやすい学校にしたいです。

学習委員 森下 杏那

学習委員では朝自習の点検や、予想問題の作成、授業前後のあいさつの向上に努めてきました。私は
これらのことだけでなく、新しい取り組みに委員会全体でチャレンジし、よろよい学校にしていきたいと
思っています。引き続き学習委員へのご協力よろしくお願いします。
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給食委員 石田 央葵
私は給食中のコロナ対策、１５分後配膳、などの仕事を徹底してみなさんが安全に給食を食べられる

ようにし、給食委員会をまとめるために努力します。まだ分からないこともありますがよろしくお願いし
ます。

歌声委員 酒巻 英依
私は高中の三本柱である歌声をよりよくできるように、歌声への呼び掛けを積極的にしていき、コロ

ナ禍でも歌声練習できるようにしたいです。ご協力お願いします。

保健委員 只隅 啓太
まだコロナが収束していません。冬にはインフルエンザも流行します。感染しないように、うがい・手洗

い・消毒・栄養と睡眠をしっかりとってください。

図書委員 菊地 花梨
私は皆さんにもっと本の魅力を知ってもらうために、メディアセンターを積極的に利用してもらえるよ

うな新しい企画を考えたり、学級文庫についても気軽に手に取ってもらえるような工夫をこれからもし
ていきますので、応援よろしくお願いします。

放送委員 湯口 楓雅
私が放送委員長になったからには一つ一つの仕事に責任を持ち、皆さんが楽しめる放送を流せるよ

うに日頃から頑張っていきます。また、集会などのマイクを使う時はミスが怒らないよう冷静にやりま
す。よろしくお願いします。

【職業講話】
1回目は防災通信工業、税理士、水産系学芸員(森崎先生)の方々に来校していただき、美術館学
芸員さんとはオンラインでつないでお話をいただきました。2回目は振興会に声掛けをしてもらい、
トリマー、ファイナンシャルプランナー、看護師、銀行員、警察官、自衛官、消防・救命士、幼
稚園教諭、薬剤師、保育士の方々に来校いただきお話をしていただきました。全職種ではなく、
その中から自分で選んだ職種のお話を伺ったので、真剣に耳を傾け、メモを熱心に取る姿をどの
ブースでも見ることができました。その職に就くつかないではなく、自分の現在・将来に対して
真摯に向き合っていく姿勢がいかに大切であるかということを学ばせていただきました。

今月の主な予定
１０日(火) 始業式 ２０日（金） 保護者自由参観・新入生保護者説明会

１１日（水） 全校実力テスト・弁当持参 ２３日（月） 職員会議・放課後部活動なし
１２日（木） 給食開始・委員会 ２５日（水） 委員会（３年生最終）
１３日（金） 金１～５、木６
１９日（木） 市内一斉研修日 給食なし下校 ※今月から私立高校入試が始まります。来年を見据えて3年生

のスケジュールもチェックしておきましょう。
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